

■先月のネイチャーウォーク

で～ばインパクト

～白久散策～

(秩父鉄道 白久駅 ～ 武蔵日野駅)



今回のネイチャーウォークは、秩父鉄道の終点三峰口のひとつ前、白久駅から出発です。

当日は、少マインパクトのあるコースのせいか（雨の心配もあったのですが）、少数精鋭の皆さんにお集まりいただきました。

紅葉の見ごろには少し早かったのですが、木々は色づきつつありました。たわわに実っている赤い実はガマズミです。果実酒にするとおいしいです。

前日までの雨のせいか、サワガニがそこらじゅうでうろうろしていました。捕まえて挟まれる人あり、から揚げにして食べるとうまいという人ありでした。やっぱり「食欲の秋」ですね。



ぐねぐねと続く登り坂を進む合間に目を楽しませてくれたのは、セキヤノアキノチョウジ(→)。透明感のある紫色がとてもすてきな花です。

本日の最高地点で小休止(↓)。熊倉山が見えました。あとは下りに転じます。



こんな人里近くにも、近道ならぬシカ道があちこちにできていました(↓)。秩父の山奥では、シカが増えすぎて困っているそうです。



クマタカいないかな？
クマは出てこないでね！



向こうに見えるは武甲山

スギが切り倒されて、バームクーヘンのような輪切りの材が打ち捨てられていました。さっそく拾って年輪を数えてみると、88年ものでした。



いいお土産？ができました

(←)何やら電柱を見上げる皆さん。

何を見ているかという、電柱にナミテントウがたくさん集まっていたのです。同じようにナミテントウが群がっている電柱が何本もありました。これからみんなで冬眠場所を探すのでしょうか。昆虫たちは早くも冬支度です。



黒い点々が全部テントウムシ！
ぞっとしないので小さく載せます…

水車のある公園で昼食、良く食べて良く歩きましょう。

午後の見どころは矢通反隧道（やとおそりすいどう）。中は暗い素掘りのトンネルです。写真ではわかりづらいですが、結構急な坂になっていました。



秩父に通って 35 年！参加者の島田さんに終始ご解説いただきました



トンネルを抜けると、先行部隊が立ち止まり観察体制をとっています。その双眼鏡の見つめる先にはニホンザルの群れ！愛嬌たっぷりの姿を見せてくれました。



ススキで遊んでいます

今回は、秋ならではの発見がたっぷりの約7kmでした。食べ過ぎてしまったカロリーもたっぷり消費できたと思います。

おつかれさまでした。

